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électricité
Question écrite n° 79748

Texte de la question

M. Laurent Degallaix interroge Mme la ministre de l'écologie, du développement durable et de l'énergie sur la
question des compteurs Linky. Une étude a été rendue publique par une association de consommateurs, l'UFC
Que Choisir. Elle indique que l'installation des compteurs Linky, plus sensibles aux dépassements de puissance
que les anciens compteurs, va entraîner un surcoût important pour les consommateurs. Ces compteurs ne
permettraient pas véritablement aux ménages de mieux connaître leur consommation d'énergie en temps réel et
ainsi de la maîtriser. Une étude d'Ernst et Young, mandaté par le gouvernement allemand, a émis également
des réserves quant au déploiement du compteur intelligent, et démontre qu'une adoption massive de nouveaux
compteurs avec le remplacement de 48 millions de compteurs, n'est pas dans l'intérêt du consommateur
allemand. Il lui demande de préciser comment ces compteurs intelligents vont permettre de générer des
économies pour le consommateur.
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